

Es ist zu erreichen, daß sich vor allem die mittleren leitenden Kader inhaltlich und tiefgründig mit den zu lösenden politisch-operativen Aufgaben und den zu ihrer Erfüllung notwendigen Informationsbedarf beschäftigen. Sie haben auch noch wirksamer dafür zu sorgen, daß die Bestimmung des Informationsbedarfs ständig mit der politisch-operativen Lage, mit neuen zentralen Orientierungen und Aufgabenstellungen, mit den konkreten Ergebnissen der Bearbeitung der Operativen Vorgänge, der OPK, der ständigen politisch-operativen Durchdringung des Verantwortungsbereiches, der Sicherung der politisch-operativen Schwerpunktbereiche und der Bearbeitung politisch-operativer Schwerpunkte in Übereinstimmung steht.

Auf der Grundlage der im Gesamtverantwortungsbereich zu lösenden politisch-operativen Aufgaben und des dazu erforderlichen Informationsbedarfs sind die Einsatzrichtungen für die IM festzulegen und ständig zu präzisieren.

Mit der Festlegung der Einsatzrichtungen für die IM der jeweiligen Diensteinheit sind wichtige Grundlagen für den zielgerichteten Einsatz der IM zu schaffen. Es ist vor allem herauszuarbeiten und exakt zu bestimmen, in welchen grundsätzlichen Richtungen die IM, in Abstimmung mit dem Einsatz weiterer operativer Kräfte sowie der operativen